



## 上長渕保育園だより

令和5年8月

TEL. 0428-23-1569

HP. <https://www.kaminagabuchi.org/>

照りつける太陽がまぶしい夏がやってきました。水遊びやシャワーが気持ち良いですが、気温の高い日が続いたり、湿度が高かったりと、体への負担も増える時期でもあります。子どもも大人も体調を崩しやすくなります。食欲の低下や、元気に遊んでも実は熱が高いこともあります。子どもたちの様子をよく見ていきたいと思います。ご家庭でも、いつもとちょっと違うかな…と感じることがありましたら、登園の際職員に伝えてください。

先月はサマーフェスティバルへのご参加、アンケートへのご協力ありがとうございました。「楽しかった！」とたくさんの声を聞くことができ、職員一同保育への励みになります。

きりん・ぞうぐみがプールの活動をしたり、7月中旬からはうさぎ・きりん・ぞうぐみでは、子どもと職員と一緒に給食・おやつを食べています。新型コロナウイルス感染症が広まる以前の保育園らしい姿が、少しずつですが戻ってきています。子どもたちの笑顔がもっともっと増えるように保育を進めていきます

### 運動会について

日程は10月28日(土)、場所は長渕8丁目運動広場(雨天時明星大学体育館)全園児参加です。保護者見学者の人数については検討中です。詳しい内容は日程が近くなりましたらお知らせを配布いたします。

※当日の保育ではなく、全園児が親子で参加の運動会となります。

※現地点での予定ですので、変更がありましたら決まり次第お知らせいたします。

### お知らせとお願い

※熱中症警戒アラート・高温注意報が出たときは園庭あそびを控えていきますのでご承知おきください。

※事務室前に令和4年度東京都年度事業報告書・決算報告書、令和5年度事業計画があります。ご覧になりたい方はお声がけください。

※7月中旬～8月末のあいだ、ボランティアの方と中堅教員資質向上研修の方が来ます。

<h1>食農だより</h1>	令和5年度 8月号 社会福祉法人 上長渕保育園 文責:園長 田中伸佳 <a href="http://WWW.kaminagabuchi.org/">WWW.kaminagabuchi.org/</a>
----------------	--

5月11日(木)の午前、ぞう組の皆さんが移植したスイカの苗が順調に育ち7月下旬に収穫することができました。

約二ヶ月半の生育期間の中で、黒皮スイカと大玉スイカが沢山実りました。移植の際みんなで行った「大きくなれ！」のおまじない、凄い効果をもたらしましたね！しかし、この時期になると「カラスの被害=くちばしで突つき穴を開けてしまう

被害=こうなるともう食べられません！」も出てきました。

そのため、写真にあるように、カラスがくちばしで突つきかないように、スイ



カ 一つ一つにコンテナや収穫籠を被せ、養生しました。写真の三枚がその様子です

7月28日(金)の午前、前日に収穫したスイカを使用して「スイカ割り」を行



いました。ぞう組へきりん組へうさぎ組、そしてボランティアの方々も加わり、にぎやかにスイカ割りを楽しみました。その後、スイカを美味しいいただきました。

今年のスイカの収穫量はたいへん多く、数回のスイカ割りが実施できそうです。

ん多く、数回のスイカ割りが実施できそうです。